

el 5º d^o Dijo Matheo dela Comisaría, que Se-
ría, en la Villa Municipal de Potosí, ha nombrado
Su Señoría en su Lugar al 5º D^o Juan Matías Ordó-
ñez por Proctor Individuo de esta Junta. Tú en lo
tú en Apóstolo, lo que Briná en Noticia de la Villa
para los Efectos, que Paga Indios, y sus Flores. Contra-
dicidos a ello, Dirección de una Conformidad, que
no se le Ofre el Precio en este Nombramiento, que en Caso
nunca Consintió, y por tanto Cuanto ha lugar
que no Ocurra otra Cosa se Concluya con lo
que firmaron otros Señores de que dijo

~~que el Señor Matheo es un individuo que no ha
nacido en la Villa de Potosí, ni ha vivido en
ella, ni ha hecho nada de lo que se le acusa.
que el Señor Matheo es un individuo que no ha
nacido en la Villa de Potosí, ni ha vivido en
ella, ni ha hecho nada de lo que se le acusa.
que el Señor Matheo es un individuo que no ha
nacido en la Villa de Potosí, ni ha vivido en
ella, ni ha hecho nada de lo que se le acusa.
que el Señor Matheo es un individuo que no ha
nacido en la Villa de Potosí, ni ha vivido en
ella, ni ha hecho nada de lo que se le acusa.~~

Lunes 22 de Septiembre de 1782 En la Villa de Tucumán se convocó por
el Gobernador a la Junta de Tucumán, y se resolvió lo siguiente:
que se le dé al Dr. Francisco Ramón Martínez Pacheco el cargo de Gobernador
contrafijo del Dr. José de la Torre, que es el cargo de Gobernador.